

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian dan hasil analisis yang telah dilakukan tentang pengaruh terpaan media online tentang pemberitaan pelecehan seksual 12 santriwati di Jawa Barat terhadap santri putri Pondok Pesantren HM Al-Mahrusiyah 1 Lirboyo Kediri. Maka diperoleh beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil korelasi product moment yang telah dilakukan pada penelitian ini, diperoleh harga koefisien 0,096. Kemudian hasil korelasi product moment tersebut dibandingkan dengan r tabel, dimana r tabel dengan n = 90 adalah 0,174. Jadi, hasilnya adalah $0,096 < 0,174$. Yang berarti H_0 diterima dan H_a ditolak yang artinya tidak ada hubungan antara terpaan media online tentang pemberitaan pelecehan seksual 12 santriwati di Jawa Barat terhadap santri putri Pondok Pesantren HM Al-Mahrusiyah 1 Lirboyo Kediri. Adanya hubungan atau tidak, juga dapat dilihat pada tabel correlation product moment, dimana nilai signifikansi bernilai 0,369 yang artinya H_0 diterima dan H_a ditolak.
2. Untuk mengetahui apakah ada pengaruh secara signifikan atau tidak antara terpaan media online tentang pemberitaan pelecehan seksual 12 santriwati di Jawa Barat terhadap santri putri Pondok Pesantren HM Al-Mahrusiyah 1 Lirboyo Kediri, maka peneliti menggunakan uji korelasi sederhana (uji-t),

dimana nilai t hitung $< t$ tabel, $1,510 < 1,66$ dan p value $0,369 > 0,005$, maka H_0 diterima dan H_a ditolak, artinya dapat disimpulkan bahwa terpaan media online tentang pemberitaan pelecehan seksual 12 santriwati di Jawa Barat tidak berpengaruh terhadap santri putri Pondok Pesantren HM Al-Mahrusiyah 1 Lirboyo Kediri.

B. Saran

Berdasarkan atas hasil kesimpulan dari penelitian ini , maka dibawah ini peneliti akan memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Bagi Program Studi

Hasil penelitian ini merupakan usaha dan kerja keras peneliti untuk menyelesaikan tugas akhir sebagai mahasiswa, dimana tugas akhir ini berupa skripsi yang nantinya diujikan untuk mendapatkan gelar S-1. Penelitian ini diharapkan agar dapat menjadi sumbangsih pemikiran dalam mengembangkan keilmuan di Fakultas Dakwah dan Komunikasi, khususnya Prodi Ilmu Komunikasi Pentiaran Islam.

2. Bagi Peneliti selanjutnya

Bagi peneliti yang ingin melakukan riset dengan topik yang sama, hendaknya meneliti sikap yang ditimbulkan faktor lain yang tidak ditemukan dalam penelitian sebelumnya. Atau dapat juga mengembangkan penelitian dalam populasi yang lebih luas dengan menggunakan metodologi penelitian yang lebih mendalam.